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Intervista sul Sole 24 Ore. Alessandro Di Venanzio "Terremoto:
Occorre un piano per il rilancio"
Un'accelerazione, per riportare almeno i turisti abituali. Manca un piano
urbanis t ico  e  dopo t re  ann i  da l  s i sma s i  è  fe rmi  a  l i t igare  su  dove
ricostruire, mentre ancora si fanno i conti con una percentuale di macerie».
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